

Municipio compra los materiales para reposición de puente en isla Quehui

Llegando los materiales, Vialidad tendrá la responsabilidad de asumir el inicio de los trabajos.

La directora de Secplan de la Municipalidad de Castro, Natalia Torres anunció que ya se adquirieron con recursos municipales todos los materiales necesarios para la reposición del puente que cruza el estero Pindo, ubicado en la isla Quehui.

Explicó la profesional que esta adquisición se ha realizado con recursos cien por ciento municipales, demostrando el compromiso de la administración con el bienestar y desarrollo de nuestras comunidades, especialmente de aquellas islas pertenecientes a la comuna.

Los materiales están programados para arribar a la isla Quehui dentro de los próximos 15 días. **“Una vez lleguen a su destino, será responsabilidad de Vialidad coordinar el inicio de las obras de mejoramiento del puente”,** aseveró Torres.

La directora de Secplan, Natalia Torres, subrayó además que el municipio de Castro ha cumplido con los compromisos adquiridos



en cuanto a la adquisición de los materiales necesarios para la reposición del puente sobre el estero Pindo. Asimismo, recordó que la reparación y mantenimiento de los puentes es una responsabilidad que recae en el Ministerio de Obras Públicas, a través de Vialidad.

La profesional de Secplan sostuvo que la reparación de este puente se concretará gracias a un convenio suscrito entre la municipalidad de Castro y la dirección regional de Vialidad siendo estos últimos quienes se comprometieron

a la ejecución de las obras de reparación.

Por último, Natalia Torres agradeció la colaboración y paciencia de los habitantes de isla Quehui durante todo este proceso.